

Beim SV Hage werden die Beiträge moderat angepasst

Jahresversammlung: Meinhard Diekmann führt den Verein weiter an

Hage/sja - "Das weiß ich selbst nicht so genau. Auf jeden Fall schon lange." So lautete Meinhard Diekmanns Antwort auf Frage, wie lange er schon als Vorsitzender die Geschicke des SV Hage führe. Kassenwart Wilfried Schulze wusste es genau. "Seit 2005", sagte der Finanzobmann der Hager in Richtung seines "Chefs". Seit Freitagabend ist klar, dass Diekmann seinen Herzensverein auch ins nächste Geschäftsjahr führen wird - während der gut besuchten Jahresversammlung des SV Hage im Friesischen Hof votierten alle Mitglieder für den emsigen, sympathischen 60-Jährigen. Während auf Vorstandsebene somit weiter Kontinuität angesagt ist, gibt es im Bereich der Mitgliedsbeiträge leichte Veränderungen.

Beitragsanpassung

Dieser Bereich war zugleich auch der heikelste Punkt während der gut zweistündigen Zusammenkunft - zumindest war dies im Vorfeld so erwartet worden. Holger Stellmacher erklärte den Mitgliedern, dass eine "Anpassung der Beträge aufgrund zahlreicher gestiegener finanzieller Anforderungen an den Verein mittlerweile unausweichlich" seien. "Es geht für uns nur darum, kostendeckend zu arbeiten", verdeutlichte der Stellvertretende Vorsitzende der Hager, der anschaulich erläuterte, dass auf der einen Seite Kosten unter anderem für das Sportheim, für Energie und für Fahrten in den letzten Jahren gestiegen und auf der anderen Seite Einnahmen wie Zuschüsse für Übungsleiter sowie Beihilfen von verschiedenen Verbänden gesunken seien. Durch die Erhöhung der Beiträge für Jugendliche bis 18 Jahren von bisher 3,50 Euro auf 5 Euro pro Monat, die Anpassung für Erwachsene von 7,50 Euro auf 9 Euro sowie die Steigerung des Familienbetrags von 15 Euro auf 18 Euro rechnen die Hager mit Mehreinnahmen von 16500 Euro pro Jahr. Die Beträge seien im Vergleich zu vielen Nachbarvereinen noch immer auf einem niedrigen Niveau. Außerdem beschrieb Stellmacher, dass die letzte Anpassung der Beträge vor mehr als 20 Jahren vorgenommen wurde. "Wir haben dieses Thema jahrelang vor uns hergeschoben". Für Personen, die zwar im SV Hage als Mitglied registriert sind, jedoch aktiv nicht am Sportgeschehen teilnehmen, gelten im Übrigen weiterhin die alten Beitragssätze. Als es schließlich zur Abstimmung kam, hatten sich die Bedenken der Vorstandsmitglieder förmlich in Luft aufgelöst: Einstimmig wurde die Anpassung der Beiträge beschlossen.

Haushalt und Mitgliederzahl

Somit planen die Hager in ihrem neuen Haushaltsentwurf mit Einnahmen und Ausgaben von 161000 Euro. Dass der Haushalt des vergangenen Jahres mit 156000 Euro wie in den letzten Jahren stets auch ausgeglichen war, ist dabei aus Sicht der Hager selbstverständlich.

Während viele andere Vereine einen Mitgliederschwund zu verzeichnen haben, trifft dies auf den SV Hage nicht zu. Seit Jahren bewegt sich die Zahl der Mitglieder zwischen 1420 und 1460 Personen. Zum 31.12.2017 waren 1425 Personen im SV Hage registriert - unterteilt in 367 Kindern, 176 Jugendlichen und 882 Erwachsenen.

Neuwahlen

Beim Tagespunkt "Neuwahlen" wurde nahezu der gesamte Vorstand einstimmig wiedergewählt. Ausgeschieden ist Fußball-Obmann Dieter Dirks, der als Spieler, Trainer und Funktionär jahrelang aktiv war. Die Hager sind noch auf der Suche nach einem Nachfolger für den emsigen und erfahrenen Vereinsarbeiter. Neu im Amt ist mit Martin Krömer auch ein neuer Fußball-Jugend-Obmann. Er übernimmt die Geschäfte von Stellmacher, der als Stellvertretender Vorsitzender Diekmann unterstützen soll.

Ehrungen

Wenn es um die Ehrungen von Einzelsportlern geht, sind die Leistungsturnerinnen Dauergäste während der Jahresversammlungen des SV Hage. Im Jahr 2017 wurden auf Bezirksebene Erfolge durch Katharina Feldmann, Hanna Hoffmann und Lenna Troschke errungen. Kreismeisterinnen wurden Diana Kreker, Fenna Bondzio, Charlotte Michael, Lenna Troschke, Katharina Feldmann und Nina Tran.

Bei den Mannschaften wurden die Nachwuchsturnerinnen von Hage 4 und Hage 5 Regionalsieger der Bezirksklasse 1 bzw. 2 und belegten zusätzlich jeweils gute Plätze im Bezirksfinale der Bezirksklasse. Die Mannschaft Hage 2 wurde Kreismeister der Schülerinnenliga. Den Bezirksmeistertitel der Bezirksklasse 1 Nachwuchs erturnten sich die Turnerinnen der Mannschaft Hage 3. Auch die Mannschaft von Hage 1 war sehr erfolgreich. Sie wurde Landesvizemeister der Landesliga 2, Bezirksmeister der Landesliga 2 und Kreismeister der Kürliga.

Die Ballettsparte hat 2017 mit verschiedenen Gruppen bei der German-Dance-Trophy in Leer teilgenommen. Drei Gruppen haben in ihren Kategorien jeweils den ersten Platz belegt und sich für den Regionalwettbewerb in Hamburg qualifiziert. Dort konnten sich die Ballett-Girls mit Platz zwei für den Deutschen Ballettwettbewerb in München qualifizieren. Dort reichte es jedoch nicht für eine vordere Platzierung.

Erfolgreich waren auch die Spielerinnen der Völkerballjugend Altersklassen A/B des SV Hage. Die A/B-Jugend wurde Vizemeister in der Landesliga und belegte den zweiten Platz bei den Landesmeisterschaften.

Bei den Fußballern wurden die D II Jugend und die F II Jugend Staffelsieger. Die Mannschaft der C-I-Jugend wurde souveräner Sieger der Bezirksliga Weser-Ems Staffel 1. Dieser Titel sei laut Diekmann für die Fußballsparte ein schöner und langsehnter Erfolg. Im Seniorenbereich war auf die vierte Herren erneut Verlass. Sie hat am Ende der Saison wiederholt souverän die Meisterschaft in der Ostfrieslandklasse D Staffel 1 erspielt.

Auch die Volleyballerinnen waren in der Spielzeit 2017 erfolgreich. Die Damen der zweiten Mannschaft sind Meister der Kreisklasse geworden und spielen jetzt eine Klasse höher.

Es standen zudem Ehrungen langjähriger Mitglieder auf der Tagesordnung. 40 Jahre Mitglied im SV Hage sind Ernst Bachmann, Michael Bode, Heiko Burmeister, Reiner Hollwege, Helga Onkes, Erich Soos, Wolfgang Soos.

25 Jahre Mitglied sind Petra Diekmann, Dieter Dirks, Renate Hanssen, Arne Heres, Karin Kaminski, Frauke Meyer, Wedig Pinnow, Helga Schmidt, Helke Stürenburg-Kruse.

Außerdem wurden zahlreiche Mitglieder für ihre 15-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Überblick über den Vorstand des SV Hage:

Geschäftsführender Vorstand SV Hage:

Vorsitzender Meinhard Diekmann, 1. Stellv. Vorsitzender Holger Stellmacher, 2. Stellv. Vors. Torsten Burmeister, Kassenwart Wilfried Schulze, Geschäftsführer Heinrich Willems.

Erweiterter Vorstand (Spartenleitung):

Frauenwartin und Stickwalking Angelika Becker, Jugendwartin Meike Zitting, Ballett Silke Lamberti, Handball Ulrike Arens, Radwandern Leonie Thesinga und Jürgen Ritter, Tischtennis Stefan Menssen und Lucca Puddu, Turnen Heike Ginschel und Sabine Groeneveld, Volleyball Jens Coordes und Meike Schmidt, Völkerball Heike Ginschel, Fußball Senioren Uwe Pittelkow, Fußball Junioren Martin Krömer und Jochen de Groot, Fußball Damen Helga Christians, Pressewart Johann Dröst.